



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Domingo 07 de Noviembre de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Ortega dice que voto será referéndum.

+El secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, dijo ayer que las elecciones que se celebran hoy en 152 municipios son prácticamente "un referéndum contra la corrupción", que vendrá a legitimar o bien a quitar fuerza a las representadas en la Asamblea Nacional.

+Todo listo para elegir alcaldes y concejales.

+Todo está listo para que alrededor de 3.3 millones de nicaragüenses, mayores de 16 años, puedan elegir hoy a las nuevas autoridades locales en los 152 municipios del país.

+Managua, la ciudad de los retos.

+Al candidato a la Alcaldía de Managua que resulte ganador en las elecciones de hoy domingo le espera una ciudad infectada de precariedad, desempleo, desorden, delincuencia, contaminación, y una población expectante de que cumpla sus promesas de campaña

El Nuevo Diario

+Listos para votar.

+El presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas, dijo que hay 2 millones 400 mil ciudadanos aptos para ejercer su derecho al voto.

+Plan de seguridad para todo el país.

+Estricta vigilancia policial.

+Fuerzas de orden público preparadas para sofocar cualquier acto de violencia.

+Nada detectado, pero se mantiene la disposición combativa.

+Hallan buzón con gran arsenal.

+Armas para equipar a un pequeño ejército.

+45 fusiles, 72 granadas, ametralladoras y magazines y latas de proyectiles.

+Armas se hallaron en una finca de Presillitas, carretera al Rama y están ligas al narcotráfico.

+Todo relacionado a capturas de la semana pasada en Managua.

+Crecen las sospechas: Envenenado.

+ La salud de Yasir Arafat, no ha variado "ni en un sentido ni en otro", según el servicio médico del Ejército francés. En el hospital donde se encuentra ingresado Arafat, señalan que "no hay evolución", mientras continúan las especulaciones sobre su estado a pesar del intento de algunos de los responsables palestinos desplazados a París de poner coto a los rumores, en particular a los que hablan de muerte cerebral.

+Comerciante y un historiador

+Napoleón Alvarado y su libro único en el mundo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 2 -

- +Jamás tuvo un Waterloo, pero enfrentó incendios, terremotos y guerras.
- +Nunca encontró en las bibliotecas un libro sobre la historia de Persia.
- +Un ejemplo del nica audaz: publicó obra en inglés con una casa editora en Pensilvania.

Caricaturas

La Prensa

El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

Don Enrique: anticorrupción e integridad. (David Pezzullo. Consultor Internacional sobre Integridad. Washington D.C)

"El último capítulo en el drama político de Nicaragua que está amenazando a la continuidad democrática muestra el gran peligro de un mal enfoque de la lucha contra la corrupción. La temática anticorrupción que tiene tanta resonancia entre los ciudadanos que buscan un entorno político más honesto, creíble y eficaz, se está usando como una arma partidaria. Nada puede ser más lejano de lo que Nicaragua necesita y lo que el esfuerzo de disminuir la corrupción o crear mayor integridad pretende. No estoy diciendo que don Enrique es perfecto. Su propio gobierno perdió el hilo con la anticorrupción. Por eventos obvios enfocó mucho en persecución y poco en crear un diálogo con el público para profundizar esa visión movilizadora,





MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 3 -

preventiva y democratizante de una nueva Nicaragua íntegra. Su integridad personal no se extendió en un movimiento nacional positivo. No hubo claridad administrativa para hacer lo que se quería hacer. Si el Gobierno de don Enrique no pudo democratizar su visión y clarificar los pasos en que ciudadano y Ejecutivo podrían caminar hacia ello, sí promocionó integridad como algo esencial para toda la agenda de cualquier gobernante que sigue, y eso es muy importante. Él dio una medida de liderazgo que ahora otros van a tener que tomar, extender, profundizar y aumentar. Una sugerencia: en vez de sólo sufrir amenazas al gobierno electo —y van a haber más de ellas— a lo mejor es la hora de que en vistas de la campaña de 2006 el poblado, con amplia participación, empiece a organizar su plataforma no partidaria sobre la visión de cambio y el cómo realizarlo en etapas implementables. Es decir crear la visión conjunta y el plan específico y concreto con su secuencia de implementación. Podría ser esto un paso en dirección a crear esa visión positiva nicaragüense. Y que los candidatos y partidos se definan en integridad de acuerdo a la demanda positiva y específica de los ciudadanos. De esta manera habrá un cimiento sólido para que el bien común pueda superar los intereses partidarios y el conflicto”.

El Nuevo Diario

Las elecciones municipales 2004. (Fredy Franco)

“Las elecciones municipales de este año (2004) son el segundo ejercicio democrático-electoral que se realiza separado de las elecciones nacionales, lo que resulta sano e inicia una tendencia de continuidad en la joven democracia electoral nicaragüense iniciada en 1984. Cada cuatro años los ciudadanos en cada municipio deciden sobre sus autoridades o representantes fuera de la influencia inercial y casi determinante que antes lo constituía la elección simultánea de las autoridades nacionales. En estos comicios municipales deberemos votar por los que consideramos nos representan o tienen las cualidades y las capacidades para hacer avanzar nuestro municipio, y para ello debemos tomar en cuenta el antecedente inmediato, lo hecho en el período de gobierno 2000-2004 por dicho partido político o fuerza política, en este caso cuál es el balance de lo hecho por mejorar la gestión de la alcaldía, desarrollar el municipio y mejorar las condiciones de vida de sus habitantes. Ese es un buen punto de referencia para decidir libre y democráticamente este domingo siete de noviembre por la opción política de nuestra preferencia o por los mejores calificados para representarnos”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+FSLN no apoyará la destitución del presidente Bolaños. (Pág. 4 A)

+Los 38 diputados del Frente Sandinista (FSLN) en la Asamblea Nacional no votarán por la destitución del presidente Enrique Bolaños, anunció ayer el líder sandinista Daniel Ortega.

+Observó que si la comisión especial de la Asamblea encuentra méritos para destituir a Bolaños, “habrá que esperar para cuando el Presidente deje el gobierno y responda ante la Ley, como pasó con el doctor Alemán”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 4 -

+Aumento de pasaje interurbano toma por sorpresa a usuarios. (Pág. 8 A)

+El incremento de cinco córdobas del pasaje de bus con destino a Matagalpa, Jinotega, Madriz y Boaco tomó por sorpresa a los usuarios que ayer se dirigían a sus municipios a disfrutar de un largo fin de semana o para ejercer su derecho al voto.

+Demandarán al Gobierno por caso tilapias. (Pág. 11B)

+Como un mecanismo para demandar el cumplimiento de las leyes ambientales, el Concejo Municipal de Altagracia autorizó al alcalde Alcides Flores para que demande tanto al Gobierno de Nicaragua como a la empresa Nicanor por los daños causados por la instalación del proyecto de crianza de tilapias en la localidad de San Ramón.

El Nuevo Diario

+Centro de Cómputo a prueba de apagones. (Pág. 3 A)

+El Centro de Cómputo de Managua (CCM) ya está listo para recibir los resultados de los 605 centros de votación ubicados en la capital del país.

+Volcán Telica lanza cenizas. (Pág. 4 A)

+El volcán Telica comenzó desde ayer a lanzar cenizas amenazando a los poblados de La Unión, Las Marías, El Mangle y La Sirena, donde habitan alrededor de cinco mil personas.

+Intentan fraude en Bilwi. (Pág. 10 B)

+Policía captura a sujeto y le ocupan 68 cédulas y 53 documentos supletorios.

+ "Es que quería ayudar a su distribución", afirman olímpicamente liberales.